

Lamborghini Gallardo styled by BF performance

Qualität, Schönheit und handwerkliche Perfektion vereinen sich beim Lamborghini Gallardo von BF performance zu einem sportlichen Gesamtkunstwerk. Ausschließlich hochwertigste Materialien, entworfen von renommierten Designern und in ausgesuchter Qualität gefertigt, garantieren eine Individualisierung Ihres Lamborghini Gallardo für noch mehr Sportlichkeit und Fahrspaß.

BF Performance transforms your Gallardo into an individually designed work of art using quality, beauty and craftsmanship. Designers and technicians use high quality materials to create your own very special Gallardo the way you want it. Tell us about your dreams, we will try and make them come true. The Lamborghini Gallardo the way you always wanted it.





Aufregende Akzente ...

... setzt der Lamborghini Gallardo von BF performance in jeder Hinsicht und Ansicht.
Egal für welche Perspektive Sie sich entscheiden – Sie werden immer wieder fasziniert sein.

Exciting appearance, what do you want to change? The appearance, of the aero dynamic package, engine compartment, the doors, the seats or the wheels or ...

04





Lamborghini Gallardo Accessoire

Sportschalensitze / race seats	Carbon-Heckdiffusor / carbon fibre diffuser	Wettbewerbsauspuffanlage in 2 Varianten inkl. Montage / 2 different race track exhaust systems incl. assembly
Flügeltürenumbausatz / vertical opening doors	Felgen in mattschwarz mit Pirelli Corsa Sportreifensatz / rims painted black with Pirelli Corsa	Distanzscheiben / wheel spacers
Carbon-Heckflügel / carbon fibre rear wing	3-teilige Felgen / 3-piece wheels	5 Punkt Renngurte / 5 point racebelts
Carbon-Frontsplitter / carbon fibre frontspoiler	Carbon-Set für Innenraum 15-teilig / carbon fibre interior set 15-pieces	Edelstahl Überrollkäfig / stainless steel rollcage
Heckkamera / rear view camera	Motorraumverkleidung in Carbon / engine compartment carbon	

